

Cuba cierra el año con 368 clasificados para Barranquilla-2018



CUBA suma 368 deportistas clasificados para los Juegos Centroamericanos y del Caribe a disputarse del 19 de julio al 3 de agosto del año entrante en la ciudad colombiana de Barranquilla.

José Antonio Miranda, director de alto rendimiento del INDER, explicó a **JIT** que la cifra se actualizó con las inscripciones del voleibol (32 atletas) en sus modalidades de sala y playa, y baloncesto 3x3 (4).

Añadió que son 21 los deportes incluidos en esa relación, y reiteró el propósito de sostener el liderazgo ejercido desde la versión de Panamá 1970 y solo cedido cuando Cuba no asistió a las de San Salvador 2002 y Mayagüez 2010.

Miranda también confirmó la pretensión de depender de una delegación de entre 500 y 560 concursantes en 33 disciplinas para competir en 393 de las 470 pruebas convocadas, lo que demandará una alta eficiencia.

«Ese es el propósito con que se trabaja desde que cerraron los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, y entre nuestros más de 853 preseleccionados actuales no hay otra meta que la victoria», sostuvo

Miranda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151280-cuba-cierra-el-ano-con-368-clasificados-para-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba